
 
 
 
 
 
 
 
 

Die Bezirksräte der SPÖ, Eva Zolcher und Ing. Gerhard Blöschl stellen, eingebracht 

zur Sitzung der Bezirksvertretung am 16. Dezember 2020, gemäß § 24 der GO 

folgenden 

 

ANTRAG 

Buslinie bis zum Neubaugebiet in der Fontanastraße 

 

Die Wiener Linien werden ersucht, zum Neubaugebiet am Ende der Fontanastraße 

eine Autobuslinie zu führen. 

 

Begründung: 

Mit der Besiedlung der Wohnbebauung am Ende der Fontanastraße entstand ein 

Wohngebiet, dass nur mit relativ weiten Fußwegen (im Mittel ca 800m) an ein 

öffentliches Verkehrsmittel angebunden ist. Um den BewohnerInnen auch eine 

entsprechende Infrastruktur im Hinblick auf die öffentliche Verkehrsanbindung 

anzubieten, erscheint es unbedingt erforderlich, eine Buslinie dorthin zu führen. 

Zusätzlich würde dies auch eine deutliche Verbesserung für die BewohnerInnen der 

Seniorenresidenz in der Fontanastraße bedeuten. 

 

Um Zuweisung in die Mobilitätskommission wird ersucht. 
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